

Kirche in 1Live | 13.10.2016 floatend Uhr | Bettina Förster

Echte Freunde

Ich sitze in der Bahn und fahre zur Arbeit. Eine WhatsAppNachricht kommt an: "Viel Spaß Dir heute!" Da muss ich lächeln.

Ich habe das große Glück, eine Freundin zu haben, die mir manchmal solche Gute-Laune-Nachrichten schreibt. So nach dem Motto: "Du bist toll!" Oder: "Zeig allen was Du kannst". Das weiß ich sehr zu schätzen. Wenn es mir schlecht geht, kann ich ihr stundenlang mein Leid klagen. Und wenn ich Erfolg habe, sagt sie: "Du hast es verdient" und feiert mit mir.

Neulich habe ich mal wieder gelernt wo Freundschaft anfängt.

Es heisst ja so schön bei GELD fängt die Freundschaft an. Ich glaube aber beim Gönnenkönnen fängt die Freundschaft WIRKLICH an.

Da wurde die eine Freundin gerade endlich mal wieder von einem tollen Mann wunderbar geküsst und dann gönnt ihr eine andere Freundin das nicht, weil sie selbst gerade Single ist.

Da hat der Eine einen extrem gut bezahlten Job ergattert – und seine Freunde lästern darüber und sind neidisch.

Ist das Freundschaft?

Ich glaube wenn ein Freund einem das größte Glück GÖNNT und sich MITfreut, dann ist er ein echter Freund und das ist die schönste Nächstenliebe.

Auf die echten Freunde im Leben! Danke, dass es Euch gibt!

Sprecherin: Alexa Christ